
令和５年度 第１回 釜南学校運営協議会 

 

日 時 令和５年５月９日（火）１３：００～１６：４５ 

 

場 所 スタジオ会議室・各教室・体育館 

 

次 第 

１３：００～１３：３０ 学校運営協議会委員自己紹介・委嘱（スタジオ会議室） 

１３：３０～１４：５０ １～６年 授業参観（各教室） 

１４：５０～１５：３０ 授業参観の感想交流（スタジオ会議室） 

 

１５：３０～１６：４５ 令和５年度学校経営方針説明会（体育館）（兼 令和５年度学校説明会） 

司 会：中田主幹教諭  記 録：飯田主幹養護教諭 

参加者：学校運営協議会委員（欠席３名、参加１０名、早退２名）、釜利谷南小学校教職員一同 

 

１５：３０開会 

 

１ 開会の言葉（副校長） 

２ 学校運営協議会委員紹介（副校長） 

３ 学校長挨拶・今年度学校経営方針について（校長） 

４ 学力向上アクションプランについて（村井） 

５ 豊かな心の育成推進プランについて（中田） 

６ 体育健康プランについて（大竹） 

７ ＫＡＨＲＰ（釜南ホームページリニューアルプロジェクト）について（谷口） 

８ ウルムスサポーターの活動について（加藤千春様） 

９ 教職員紹介（１・２・３・４・５・６年、３４５６７組の担任・各ブロックチームマネジャーの自己紹介

と学年目標についての説明、その他担当職員の自己紹介） 

１０ 保護者・学校運営協議会委員による質疑応答など意見交流 

１１ 閉会の言葉（副校長） 

 

【学校運営協議会委員の方々によるご意見の記録】 

 

（司  会）  授業参観、委員会参観、学校説明会への質問・意見・感想などをお話ください。 

 

（協議会委員） 授業参観、委員会について、先生と子どもたちの掛け合いや相談する姿がほほえましかった。 

活動が楽しめた。 

 

（協議会委員） 子どもたちが生き生きとした活動をしていた。 

先生が背中を押していたので、活発な活動になっていたのがよかった。 

釜利谷南小はいい子が多くてとてもよい。見守ってほしい。 

 

（協議会委員） 20年くらい釜利谷南小に携わっている。先生たちの雰囲気がよい。 



そんな環境の中で育つ子供たちは幸せだ。1日楽しみました。 

 

（協議会委員）  我が子の小学時代を思い出した。図書委員を見て本を好きな子になっていってほしいと思う。 

 

（協議会委員）  委員長がしっかりしているなと思った。保護者の皆様。読み聞かせにぜひ、ご参加ください。 

 

（協議会委員）  校長以下、ほのぼのとした雰囲気があった。ほのぼのとした思い出が一番です。続けてくだ

さい。 

 

（協議会委員）  タグラグビー、もっとやりましょう。ぜひ、楽しみましょう。 

 

（司  会）   貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。 

今後の教育活動に活かして参ります。 

 

１６：４５ 閉会 

 


